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ШВЕЕЙ ЕОДПШ»:

СОБРАНИЕ ПАРТАКТИВА
Назначенное на 13 января собрание партактива 

района переносятся на 16 января с. г. Собрание 
состоится в 6 часов вечера в клубе  пм. Ленина на 
Хромпике.

В  повестке дня собрания: „Итоги проработки р е 
шений декабрьского П ленум а Ц К  В К П (б ) и задачи 
парторганизаций в деле дальнейш его развертывания 
стахановского движ ения’*. Д оклад чик тов Чернецов.

Райком вкп (6).

Слет" стаха н о в це в-м аст вр о в*у г л я*

ТАК МЫ ВСТРЕЧАЕМ ДЕНЬ УДАРНИКА
До введения стахановских ме

тодов работы на площадке стро
ительства Трубстроя для произ
водства маневровых работ было
занято три паровоза. Казалось, 
все паровозы были загружены 
работой. Эго подучалось вслед

ту составителя в расстановке 
ваг овов со видам строительных 
материалов в соответствии с под’ 
ездными путями. Если нам, на
пример, нужно было поставить в 
лесопильный тупив уголь и брев
на, то мы ставила раньше брея-

7-го января в столице соци
алистического Донбасса— Стали
не открылся вседонецкай с зет 
стахановцев-мастеров угля. Слет 
заслушал; доклада секретаря до
нецкого обкома КН(б)У т. Сарки
сова и заместителя начальника 
Главугля т, Бежанова о за
дачах угольного Донбасса в Д936 
году в связи со стахановски^ 

§  движением.
"Чсе выступавшие в прениях 

охйечади огромные успехи- ста
хановского движения в шахтах 
Донбасса и подчеркивали нали
чие всех условий для тшполно 
ВИЯ в 1936 году угольной пя
тилетки в 4 года. С большой 
речью выступил встреченный 
аплодисментами заместитель нар
кома тяжелой промышленности 
Рухимойяч. Он передал мастерам 
угла пламенный привет тов. 
Орджоникидзе

тонн, вплотную приближаясь к 
удвоению добычи, к выполнению 
обязательства, которые дал я ста
хановцы тов. С т а л и н у  ка Все
союзном совещаний.

На утреннем заседании слета 
9-го января выступил предста
витель .Правды” т. Мугшпрт, 
передавший правдистский привет 
мастерам угля Донбасса. Муш- 
перт сообщил, что по решению 
жюри 3 всесоюзного конкурса 
шахт Инициатору стахановского 
движения шахте „Центральная- 
Ираяпо", где" работает Стаха
нов,' присвоено ввавие лучшей t 
шахты Союза к вручается знамя 
„Правды".

Второе место присуждено шах 
те нм Дзержинского (Донбасс),су
мевшей роднить стахановское дви
жение ва новую высшуюступеяь 
и выступить е организацией ста
хановских суток. Она така&

стаие низкой интенсивности ору- ! на, затем сразу же их выводили 
да и неиспользования допускав- оттуда, завозили уголь, а потом
мой скорости движения ** * "

Когда началось стахановское 
движение, мы стали работать по-
кривоноеовеки. Организовали 
стахановский паровоз, к которо
му прикрепили четыре постоянно- 
спареввые бригады, и начали ра
боту по четырех сменному графи
ку. Работу перестроили следую* 
ига образом: увеличили скорость 
движения на кривых и пряных 
путах. Рационализировали рабо

обратно бревна. Были случаи, 
когда срывали разгрузку бревен.

Эту же работу теперь делаем 
по-другому: ставим сначала ва
гоны с углем, а затем е брев 
нами, так как уголь разгрузка 
ется долыпе, Нем бревна. Уве
личил^ коэффициент использова
ния во времени, т. е. с момента 
прицепки иди отцепки вагонов 
машинист набирает скорость с 
места.

Все это, вместе взятое, дал*
возможность повысить произво
дительность труда с 80 до 400 
проц., удешевить себестоимость 
тонне километра за счет сокра
щения пкрзвозннх бригад. Бы
ло 16 бригад на 4 иаровоза, а
сейчас 8 бригад на 2 иаровоиа, 

Паровоз .Стахановец* вею 
маневровую работу производят 
один, вместе двух иаровоаов.

Увеличилась и зарплата. Вме
сте 359— 400 рублей мы полу
чаем по 700— 750 рублей в 
месяц G такими итогами миг 
встречаем всесоюзный день удар
ника

- Машинисты: К я с н и
нов, Соснни 

мьстагатела: А р и с т о в ,  
Ратиин.

Овацией встретил слет Алексея получает звание лучшей шзхтй 
Л . . - - - I ж второе знамя „Правды*.

— Привет товарищу Стали
ну, нашему вождю я учи;злю, 
-— начинает свое выступление т. 
Стаханов.

Тов. Стаханов рассказе л, что 
проивошло на его шахте за по- 

' тдяие четыре месяца. Раньше 
4шахта давала около тысячи 
тонн, сейчас она систематиче
ски дает 1500 тонн в сутки, в 
отдельные дни 1500 —  1700

■ Звание лучшей шахты и зна
мя „Правды" присуждены гак 
же шахте имени ОГПУ, сумев
шей показать образцы борьбы 
за удешевление угля. j 

Решение Жюра конкурса выз
вало восторженные овации и 
возгласи „Да здравствует вели
ки 3 организатор наших побед, 
любимый учитель, вождь народа 
-той, С тали н !*-  (ТАСС).

/
Триста машино-тракторш станций отказались 

от государстванаой дотации
.. Еще до подсчета годовых 
итогов 300 машине тракторных 
станций страны полностью яля 
частично отказались от государ
ственной дотации Первыми пере
шли . ва рентабельную работу 
100 хлопковых"' МТС. 63 из них 
дала уже больше 8 миллионов 
рублей прибыли.

С первых же дней 1936 года 
начали поступать сообщения о 
переходе па полную рентабель

ность новых десятков МТ6. В 
Воронежской области хохольс-кая 
н колбдбзяяская МТС решили 
свести баланс 1936 года не 
только без всяких убытков, по 
ч получить прибыль. Хоюль 
екая МТС 'отвратила Наркомзе- 
му 50 тысяч рублей, получен
ные ?.з фонда освоения. Равен 
бургекяч МТС отказалась от 
дотации на сумму 40 тысяч 
руб.-оЗДТАСС).

Опыт, который 
разнесут по всей

стране'
Сегодня деяь ударника. Встре

чаю я его хорошо. Я стахано
вец-кровельщик 5 го строй
участка Трубстроя. Мой первый 
рекорд был 697 проц, вместо 
1.2 метров я  покрыл железом 
крышу на площади 75 ^метров, 
заработал 81 рубль. Ко дню 
ударника я дал новый рекорд- 
811 проц. за 8 часов работы, 
заработал 102 рубля.

н.:Ф>гда мпс ,.:Ь -.-л-а' 
8 го январи в пургу, борясь с 
ветром, за 6 часов я  покрыл 
железом 90 метров нлощад* 
крыши. В декабре заработал 
850 рублей.

Каждый удар молотка, каж
дая секунда у меня на учете. 
Фронт работы я готовлю так: 
заготовленное железо загибаю 
на мною изготовленном ст.--яке 
Делаю кленку листов всех ря
дов, потом настилаю железо по 
всей площади крыши к гребню. 
Гребня сшиваю кляморой. Ин 
струмевт (молотки ножницы, зу
било) всегда йод руками. За 
полторы минуты а вагяшаю 10 
листов кровельного железа.

Я получил письмо от управ
ления ВостовоСтамСМеня просят 
подробно нависать"« моем оп -.е 
работы. Его уже изучает науч- 
но-яселедовательсг ал ста чци я* 
Трубстроя в, говорят, что в 
скором времени мои Мшодм бу 
дут распространены в* вое 
стройки Союза. В .И с Ы Ч е ш

КРУШЕНИЕ ПРОЕКТНЫХ НОРМ
Гологорский хромитовый руд. 

вик, выполняя решения декабрь
ского пленума ЦП ВШ (б ), при
ступил к проверке^ пересмотру 
проектных мощностей действую 
щего оборудования.

Сопоставление имеющихся пас 
портов оборудования с фактчче 
ской работой каждого механизма 
т  время стахановского движения 
дает показательную разн; цу— 
разрыв в сторону увеличения нх 
мощности.

Особенно показательны резуль
т а т  пересчета мощное?* подом
ных механизмов шахты. Если 
до стахановского движения поды
малось руды пе больше 65 тонн 
за" сутки * при pafsoie поденных 
механизма в 3 смены, нрм про
ектной МОЩНОСТИ в сто тонн в 
сутки, то с развертыванием ста
хановского движения выдавалось 
уже до 190 тонн. Пересчет мощ

ности под'емной машины, клетей 
и вагонного парка гоказывает 
что указанное оборудование в 
течение двух смев будет в сос
тоянии сиравиться с под емом 
руды, заготавливаемой в шахте 
за все сутки.

С 9 января шахта перешла 
на под'йм в две смены, выдав 
за этот день 104 проц. суточн* 
го задания. Это мероприятие да
ет руднику немалые преимуще
ства в части сокращения расхо
дования энергии, организацав 
ремонтных раоот а расстановки 
рабочей сала.

Сейчас мы готовимся с 13 я* 
17 января провести «тахшов- 
скую пятидневку, рассчитывая 
дать При под'еме в две смены 
как минимум 200 проц. плаза.

С. Паркаев.
Директор Гологорскогв рудника

■ям

НЕВЬЯНСКИЕ ТРУБОЛИТЕИЩИКИ В БИЛИМБАЕ
Как уже сообщалось, бвЛимба 

евекье труболитейщики посылали 
свою делегацию в Невьянск, ко
торая там детально ознакоми тесь 
с работой трубяого цеха. Все 
интересное бригада изучала, вос
принимала. Бг-лимбаевцы главным 

\ оразом изучали качество про
дукция. Билимбяовевай цех бу 
дет оснащен новыми станками в 
шишкарном переделе, жгутном.

1 Для того, чтобы овладеть этими 
механизмами, билимбаевскае деле
гаты непосредственно работали 
яа станках, учились у невьян
ских больших практиков.

Перед прошлым выходным 
днем в Бядвмбай приехала бри
гада невьянцеа во удаве с по
мощником начальника цеха 
Шмедовын. Гости в течение двух 
дней знакомились с работой, 
учили бялнмбаевцез как ну.кно 
работать 

Детально изучив работу цеха, 
невьянцы внесли ряд предложе
нии, которые сводятся глав
ным образом к улучшению качо 
ства продукции. Бригада внесла 
предложение совратить прибыли 
у труб при формовке вместо 
350 мм. до 100 м-м. Эго эко

номит металл в сутки до 250 s ir., 
сократят расход кекса, с'эконо 
мат формовочный материал. На 
одном только металле билямбаев 
цы с экончи5т ч Год около 1 а 
тысяч рублей. Невьянцы внесла 

15 ценных предложений 
8-го декабря в клубе завода 

состоялся торжественный вечер, 
ггаевящевный ваялючепкю социа
листического договора между 
труболитейщиками Билимбая и 
Невьянска. Невьянцы поездкой 
в Билямбай остались очень До
вольны.

Г л у ш а  к о в .

СТАХАНОВСКИЙ ДЕНЬ В ВЕСУ
БИЛВМБАЙ. (О* наш. к^рр) j ке выполнял программу ва 120 

Директор Билвмбаевского аеенром- проц. Бригада юновозчиквв Св- 
хоза настойчиво уверяет что по (мена Гилева выполняла задание 
всем участкам насчитывается до . на 193 проц. Бригада коиовм- 
300 стахановцев Эга цифра ве f чиков Голохм*1 това выполнила 
внушает доверия. Что это так—  ' норму на 136 проц Члены брн- 
иодтверждает 4й  квартал нсте а гады Годохмахтови Рангу лов вы- 
шего года. В  этом квартале про- полнили задание на 170 ирод, 
грамма по заготовке деловой и > Бригада лесорубов, возглавляемая
дровяной древесины выполнена 
лешь на 55 проц 

Стахановский стиль работы на 
участках начался 7-го января. 
В этот день почти на всех участ 
ках был проведен стахановский 
день На участке Вогулка до 
стахановского дня программа но 
рубке не выполнялась. В стаха
новский день участок по вывез-

Трубниковым, систематически не 
выполняла норму, а 7 го янва
ря она добцлась 105 проц. 
Сам бригадир на пару вместе е 
Найдепвовой Вероб выполнил 
норму па 128 проц , вместо В ,6 
кубометров он иарубиз 11 кубо
метров. Лесоруб Киселев Андрей 
с Таисьей Губановой выхолена 
норму ва 122 проц. И. Г — В.

ш ток стал стахановски*
На первом участке Диязавода 

большую работу во внедрению 
ртах а ьочех их методов работы 
провел десятник тов. Азаккв. 
За спред ленным.! ай'ектами ра- < 
бгш  он закреп®л бригады, рас
ставил дв> до 9.

Бод ебо руквводетвом уча
сток стал стахановским.

Повысилась производитель
ность труда. Нровэводственнов

задание стало выполняться на 
'210:—-ЗОв проц. Повысилась и 
зарплата рабочих. Если раньте 
зарабатывали по 5— 6 рублей, 
то теперь стали зарабатывать 
до 10— 16 рублей в девь.

Опзлихина, Ape- 
м. ин , Б у х а р о в ,  
Енотов Трофимов.



£ „ПОД ЗНАМЕНЕМ ЛЕНИНА*

ВОПРОСУ ЛЕСНОЙ ПРОМЫШЛЕННОСТИ В СВЯЗИ СО СТАХАНОВСКИ! ДВИЖЕНИЕ!
Д оклад тов. С. ЛОБОВА ка Пленуме ЦК ВКП(б) 22 декабря 1935 года
ШИРЕ РАЗВЕРНУТЬ

•тахакозское движение на ле ; 
везаготовкчх нова развивается 
яаиболее слаба. А вне должно 
быть там развито больше, чем 
ш какой-либо отрасли промыш
ленности. Если тов. Орджоникид* 
в говорил в ТОМ. ЧТО В уГОЛЬ

ЕВОЙ промышленности, в добыче 
угля, надо развивать стахаиов- 
№ое двиаенве, то у нас, яа ле
созаготовках, точно так же сто
ит воирое. Там, как говорил 
зов. Орджоникидзе, имеется не
ограниченное количество сырья 
я потребности не некрыты, так 
и у на#— сырья много, а потреб 
моста в древесине не покрываем, 
я, кроме того, мы занимаем боль 
шое количество рабочей силы, 
отрывая ее от работы в колхозах.

Б настоящему времена ужа 
кмеютея иесаохнэ отдельные по
казатели работы на лесозаготоз 
ках в связи со стахановским 
движением, во массового распро
странения они еще на имеют. Иа 
зример, трактористы тт. Зотьев 
я Зорин на Тенло-Елючевскей 
и Иалининской тракторно-ледя 
ных дорогах в Свердловской об
ласти дают нагрузку яа 1 трак- 
торо-рейс в 180 кубометров, а 
тракторист тов. Пинегив на Верх* 
не Аупьииекой базе Севкрая вывез 
за р й даже 270 кбм. древесины.

Кллыгина Еакая норма, 
сколько раньше?

(  Лобов. Вместо нормы 80 
кубометров иа тракторо-peie. Как 
мне рассказывал на днях управ
ляющая Мослеспромом тов. Во
лынкин, на некоторых дорогах 
дошли до нагрузки в 12G. нри 
норме в 90 кубометров и сде
лали некоторые попытки дойти 
во 200. Правда, как он мне со 
дбщил, трактор потянул, во не 
выдержала дорога, потому что 
оорога ледяная я еще не устоя
лась. 200 кбм. древесины— это 
10 платформ желе внедорожных, 
которые нужно везти за один 
рейс. Ве вся ком случае 120—  
130 кубометров^иа тракторе «Ста 
ливец* можно возить, а в прош 
лом году возили 50 60 кубометров

По рубке мы тоже имеем в 
ряде случаев хорошие результа

CTAXAH03CKQE ДВИЖЕНИЕ НА ЛЕСОЗАГОТОВКАХ
ты. Есть прекрасные образцы. 
При норме в 3 кубометра, в 
среднем, есть лесорубы, дающие 
но 10— 20 — 30 и даже больше 
кубометров на человека в день. 
Особенно хорошо работают луч
ковыми вилами, американскими 
пилами. Хорошо работают лучко 
вымя видами в Карелин канад
ские рабочие. В ряде леспромхо 
зоз Ленинградской области, ва 
Урале стали работать лучковыми 
пилами, м оттуда есть сведения, 
что неплохо используют эти Нй- 
ЛЫ. Этих нил мы имеем 67 тыс. 
штук. Применение лучковых нил 
дает повышение производитель
ности труда на 30— 40 проц. в 
сравнении с работой обыкновен
ной двуручной пилой. При хоро
шей же подготовке инструмента 
— получше наточить пилу, про
верить ее, лучше органвзовать 
работу— отдельные лесорубы яо- 
кавывают производительность до 
60 кбм. в день.

По вывозке другими видами 
транспорта кроме тракторов, так
же есть хорошие результаты. Не- 
нлохе работают отдельные рабо
чие в Новгородском леспромхозе 
Ленинградского Леспромтреста, в 
леспромхозах Мосгортепа, где 
нормы перевыполняются и т. д.

Яа наших лесозеготовках в 
среднем по БКЛесу установлены 
аланом нормы по заготовке 3,45 
кубометра иа человека в день 
и но вывозке гужем— 2,34 ку
бометра. И эта нормы в ряда 
районов не выполняются. Но в 
связи со стахановским движени
ем в ряде районов эги нормы 
перекрывают в 2 -3 раза. По 
если бы мы не в 2— 3 раза пе 
рекрыли эти кормы, а немного 
перевыполняли их, те и тогда 
мы получили бы колоссальный 
эффект. Я  посмотрел по Ка рол- 
лесу, что нужно сделать, чтобы 
выполнить план при меньшем 
количестве рабочей силы. Не 
подсчетам получается, что если 
мы увеличим по Карелии норму 
с 6 кубометров на рубке, а у 
них это ворма, хотя работают 
они лучковыми пилами и имеют 
лучшие показатели, до 8 кубо

метров и используем лучше те 
механизмы, которые мы им дали, 
то по Карелии мы сократили 
бы наполовину привозную гуже 
вую силу, т. е. вместо 5 тыс. 
лошадей мы обошлись бы 2—  
21/* тыс Мы ввозим в Карелию 
«коло 17 тыс. рабочих, мы мо 
жем сократить это количество 
на 4— 5 тыс. рабочих, если да
дим там увеличение выработки 
на человека на 20— 30 проц , 
что вполне возможно, так как 
многие леспромхозы и лесопунк
ты уже так работают и дают 
еще лучшие показатели. По се
веру крайисполком вместе с ва
шими лесными организациями 
принял решение об увеличении 
выработки рабочих на заготов
ке. Это позволит совратить по
требность в р&ббчей силе и ло
шадях на зимний сезон.

Образцы хорошей работы е & 
лесозаготовках, конечно, есть, 
яо они пе распространены, на 
них не ориентируются. Тут боль
шая задача стоит перед десня 
вами, перед директорами трестов, 
леспромхозов, лесных пунктов, 
неред десятниками. Именно здесь, 
на лесозаготовках, необходимо в 
первую очередь развернуть рабо
ту стахановскими методами, ина
че мы не выполним плана, а 
если а выполним, то не теми 
средствами и не теми силами, 
которыми должны были это 
сделать, т. о. не за ечет меха
низмов, а за счет отрыва кол
хозников от их непосредствен
ной работы.

Наша вадача сейчае по лесе 
заготовкам заключается в том, 
чтобы опыт стахановцев, кото
рый у вас есть почти в каждом 
тресте, в каждом леспромхозе, 
этот опыт распространять шире 
среди лесорубов, ве дожидаясь, 
когда профсоюзные н партийные 
организация подскажут н орга
низуют стахановские методы ра
боты. У нас, к сожалению, 
очень часто руководители пред
приятий, леспромхозов, лесо
пунктов ждут, пока партийная 
организация и рабочком займут
ся этим делом.

ЗА ЛУЧШИЕ ПОКАЗАТЕЛИ РАБОТЫ В 1938 ГОДУ
Ва веиове результатов етаха- 

новекого движения мы наметив 
увеличение производства на этот 
год довольно основательное а по
казатели заложили более высоквэ.
Ж бумажной промышленности мы -лить увеличенную программу тем
вакетияя увелячеяяе выпуска бу 
маги на 24 проц ; техвяко-про- 
«зведственяые показатели в пла
ке заложены такие: средне-годо
вая выработка одной буыагеде 
«тельной машины повышена на 
15,4 проц. вря увеличения ско
рости буммашии в среднем на
11 проц, с ем древесной массы 
ва один дефибрер увеличен ва
12 проц ,е‘ам целлюлозы с 1 кбм. 
котла увеличиваем ва 13,6 проц.

В лесопиления при том же ко
личестве рам, что и в 1935 г., 
мы должны получить и и ломаю 
риалов иа 26 прзц. больше, 
раснилив сырья ва 24,5 проц. 
больше против 1935 г. Соответ
ствующий роет при улучшенных 
качественных показателях даетея 
в влаве 1936 года и по другим 
отраслям промышленном!—  фа
нерной, мебельной и т. д.

По лесозаготовкам вам утвер
дим рост ва 18 проц, а но 
мехавззярованиоЗ вывозке ввме 
чается увеличение в 3,5 раза 
против ожидаемого выполнения

плана 1935 г. Мы поставили 
перед собой задачу выполнить 
увеличение общей вывозки на 
18 проц. ва счет жехаиззации, 
еа ечет лучшей работы, вы пол-

же количеством рабочих, что я в 
прошлом году.

В связи с достигнутыми по
казателями стахановцев ва произ
водстве встает вопрос о пере
смотре в 1936 году производст 
венных мощностей отдельных 
аггрегатов и целых предприятий, 
е пересмотре норм производитель 
нести рабочих.

Ноэтому мы ставим задачей 
в точевяо первого полугодия 
1936 года пересмотреть ьроиз 
водетвенные мощности и нормы 
выработка по фабрняне-заводссим 
отраслям лесной промышленно
сти, а во втором полугодии— на 
лесозаготовках и вывозке, для 
чего предварительно созвать от 
раедевые конференции в составе 
директоров предприятий, заводов, 
леспромхозов, начальников цехов, 
IT P  н рабочих-стахавовцев.

В этом году мы немножко 
лучше поработали по заводской 
промышленности, немножко луч
ше поставили руководстве пред 
вриятилмя, и но  дело вам воз
можность овоачзть программу по

*) Н ач доклада си, в
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стачечной вромыаленностя 11 де

кабря, по фанеркой промыш
ленности— 4 декабря, по лесо
химии окончили програпму к 1 
декабря. Гдавлесдрев выполнил 
годовую программу 29 ноября. 
План сдачи лесоматериалов на 
лесоэкспорт мы выполнили иа 
.0 декабря.

И вы, секретаря краевых ко
митетов, можете все таки под
твердить, что в нынешнем году 
нала лесоэкспортная программа 
выполнена бея тех телеграмм 
ЦК и Совнаркома, еа которыми 
нам обычно пригодилось ебра 
щаться к товарищам Сталину н 
Молотову, чтобы поднажать на 
выполнение экспортной програм
мы. В этом году мы обошлись 
без посылки комиссий, а раньше 
обычно посылали Комиссии ЦБ 
я Совнаркома, в Комиссии Совет
ского и Партийного Контроля 
проезди помощи, а нынешний 
год к тт. Антвпову и Швирято 
ву но втим делам не ходили.

Шнирятов: Другие ходили.
Лобов: План мы уже выпол 

пили. Л товарищу Сталину доло
жил, что на 10 декабря нлзи 
лесоэкспорта выполнен Почему 
мы этот план выполнил!? Пото
му что с начала гада начала 
лучше сами работать, потом ста- 
хаввзское движение нам помогло.

Ш Ж ! Щ  М - Т Е Х И Ш  КИЕ РАБОТНИКИ д о л ж н ы  я в и т ь с я
ОРГАНИЗАТОРАМИ СТАХАНОВСКИХ МЕТОДОВ РАБОТЫ
Товарищи, как реагировал наш 

инженерно-технический персонал 
на стахановское движение?

Do десной промышленности 
инженерно технические работни
ки в маеее своей в стаханов
ское движение не включились, и 
овв не являются, к сожалению, 
организаторами новых стаханов
ских методов работы, особенно 
на деоозаготовках.

По нашей ежстеме я могу при ■ 
вести такие примеры. Технорук 
Муромского фанерного завода 
Кирюшин отрицал возможность 
стахановского движения в фанер
ной промышленности, ечитая, 
что стахановцы могут быть 
только в шахтах. А председатель 
ИТС Олонецкого >{ леспромхоза 
Барелдееа инженер Подчинений 
заявил, что „сам в стаханов
ском движении ничего не пони
маю я поэтому делать ничего не 
буду*. Теперь, когда вся стра 
на сейчас, что называется, от 
малого до большого, звает и 
говорит о стахановском движе
нии, тем не менее среди инже
нерно технических работников 
находятся люди, которые гово
рят, что они ничего в Стаханов-

ЗА ДАЛЬНЕЙШЕЕ
Товарищ Сталин в своем вы

ступлении я на стахановском со
вещании и до этого говорил, что 
телника без людей, знающих 
технику, ничего дать яе может, 
она мертва. Перед нами в систе
ме лесной промышленности во 
весь рост стоит вопрос о том, 
чтобы поднять квалификацию ра
бочих. Кадры инженерно-техниче
ских работников, которые могут 
обучать технике рабочих, у вае 
теперь есть.

Все знают, как бедна была 
лесная промышленность до рево
люции инженерами. Инженеры 
были только на аавод&х, фабри 
ках, в лесу на лесозаготовках 
их не было— вдесь были только 
лесоводы. Единственный 1енвн- 
градский лесной институт за ето 
лет своего существования до ре
волюции выпустил всего 3.000 
епецзалистов по лесохозяйствен
ной н межевой епециальностьям. 
Сейчас мы имеем в нашей си
стеме 9 высших учебных эаведе- 
ний, и за 18 лет Октября одна 
Ленинградская лесотехническая 
академия, выросшая из 1есного 
института, выпустила около пяти 
тысяч инженеров. Сейчае мы го
товим инженеров для всех отрас
лей лесной промышленности, в 
том числе по механизации лесо
заготовок. лесотрансворта, лосе 
сплава. Инженеры есть у нас на 
лесопильвых, фанерных в лесе 
химических заводах, на бумаж
ных фабриках п целлюлозных 
заводих, на стачечных и мебель
ных фабриках, на лесозаготов
ках. В спичечной промышлек 
иости после перехода ее в вам 
мы меньше чем за год утроили 
количество инженеров на спичеч
ных фабриках и сейчас имеем 
250 инженеров нротив 80 в 
прошлом году.

На ваших предприятиях сей 
час есть технический персонал, 
который уже занимается подня
тием квалификации рабочих. А у 
пас эго имеет важное значение, 
потому что ваши предприятия

ском движении не понимают н 
поэтому не могут принимать в 
нем участия, а очень многие и* 
ИГР ничего не говорят я ниче
го не делают.

Вместе с этими отрицательны
ми явлениями имеются я хоро
шие примеры, когда на крупндх 
предприятиях инженерно-техни
ческий персонал неплохо вклю
чился в стаханевскее движение.

I  числу такта инженеров я 
отношу тов. Буркова— техничес
кого директора Еолотовского ле
сопильного вавода, награжденно
го орденом; тов. Бурков, когда 
узнал о достижениях тов. Му- 
синского, включился сам в ра
боту и помог этому движению; 
технического директора Балаж- 
нкнекого бумкомбината тов. Кай» 
яц и других. Но таких инжене
ров пока единицы. Нужно, что
бы инженерно технические ра
ботники лесной промышленности 
по настоящему включились в ста* 
хановское движение, явились ор
ганизаторами его, помогли бы 
рабочим применить свою рабочую 
смекалку и порыв к лучшей ра
боте для повышения произвол - - 
тельности труда.

ОСВОЕНИЕ ТЕХНИКИ
часто разбросаны, находятся в 
глуши, далеко от городов, и, 
кроме тех культурных еид, кото 
рые находятся на еамих пред
приятиях, других культур 
ных сил очень часто нет.

Бак мы выполняем решение 
правительства о том, что нужно 
рабочих лесной промышленности 
обучить минимуму технический 
знаний,поднять их квалификацию?

Те достижения, которые ми 
имеем в нашей промышленности, 
мы получили благодаря тому, что 
большинство ваших рабочих-ста- 
хааовцев, как правело, сдали 
государственный техничеекзй экза 
мен, освоили технику производ
ства, изучила машину.

В 1934 году по система Нар* 
комлеса было обучено техмини
муму 42 тыс. рабочих и в 1935 
г. должны сдать техминимум 70 
тыс. рабочих. Таким образом, 
«коло одной трети основных про
изводственны! рабочих будет про
шедшими технический минимум.

Та программа по проведению 
техминимума, которую мы рань 
ше приняли, она но обеспечива
ла охвата всех рабочих. Теперь 
в свяея со стахановским движе 
кием, в связи е необходимостью 
ускорения этого дела, нам при
дется произвести перестрелку 
всего плана учебы.

Мы ставим себе вадачой в то
чение 2 I  лет добиться того, что
бы все рабочие лесной промыш
ленности прошли технический 
минимум без отрыва от произ
водства я сдали государстве ннй 
технический экзамен, при чек в 
1936 г должно быть охвачено 
техминимумом не менее 95 — 100 
тыс рабочих и в пррвую оче
редь рабочих ведущих профес
сий брмажной, деревообрабатыг 
вающей и лесохимической про
мышленности, а затем кадровых 
рабочих лесозаготовок и сплава. 
Рабочим стахановцам должна 
быть обеспечена нак индивиду
альная, так н’ грунвоваятехниче
ская и общеобраяовательная учеба

УЛУЧШИТЬ РАБОТУ НА ЛЕС03АГ0Т03КДХ, 
ПОЛНОСТЬЮ ИСПОЛЬЗОВАТЬ МЕХАНИЗМЫ

Развитие статавовского дви
жения в летней прпмышлеявеетя

■ас условия труднее, чем в дру
гих * отраслях яромыиленвоств. 

яда медлзяяес яотому, чте у 1 ~(Омомчамие си. но 1 стр.)
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О к о н ч а н и е  д о к л а д а  тов.  Л О Б О В А * )
Жаловкя *тн известны: это глав 
дим образом разбросанность на
ших предприятий, недостаточная 
<*ще насыщенность их инженер 
но техническим персоналом, от
сталость и консерватизм наших 
людей на лесозаготовках.

Достаточно сказать, что на 
лесозаготовках нам никак не 
удается поставить так работу, 
этобы наклучшим образом исчоль- 
човать наша механизмы. Упор
ствующих, косных, антимехани- 
татарских элементов у нас на 
лесозаготовках, ка сплаве, осо
бенно ка ' механизированной вы
возке, еще очень много. Здесь 
мредстоят огромная работа.

Я считаю, что стахановское 
движение у нас только началось. 
1а важнейшем нашем участке— 
ш  лесозаготовках но существу 
еще нет массового стахановско
го движения с^едн лесорубов 
1еть отдельные стахановцы, 
отдельные хорошие показа
тели работы, но массового рас
пространения стахановского дви
жения еще нет.

Поэтому иеред нами стоит 
большая задача: те показатели, 
которые дают отдельные стаха
новцы в передовых районах, в 
леспромхозах, на механизировав
ш и  дорогах, распространить н 
•с ^ать достоянием всех лес 
г г .1*х«зов, механизированных ле
сопунктов, каждой дороги делянки.

На наших директоров леспром
хозов и управляющих трестами 
ложится сейчас большая ответ 
лтвениость. М туг Центральный 
Комитет, крайкомы и обкомы
должны основательно помочь нам 
з деле укрепления нас людьми, 
партийными людьми для того,
чтобы освежать наши кадры. 
Надо учитывать, что нашим 
кадрам тяжело работать. По су
ществу нам труднее работать на 
механишак, чем в сельском хо 
вяйстве. потому что мы не име
ем постоянных построек. Если 
по линии Царкомзема или Нар- 
K0MC0BX080B организуется МТС в 
«дольском хозяйстве, она рас-
яо’ тева на оиределенном месте, 
она «ыстре обрастает построй- 
хами, рассчитанными на несколь
ко лет, вокруг нее создаются 
кадры трактористов ж других
рабочих. У нас положение го
раздо труднее, потому что у 
»ще нельзя построить механизи
рованную баау ва 10— 15 лет 
на одном месте, мы должны по 
шоре ве черпания запасов сырья 
на данном участке переезжать в 
другие места.

Воэтону трудности в освоении 
механизмов у нас особые. С 
.этими трудностями надо вести 
борьбу, их преодолевать. Они, 
эти трудкоетк, преодолимы. Но 
я останавливаюсь иа этом вопро- 
м  потому, что сопротивление к 
использованию мехавиэмов будет 
огромное

То механизмы, которыми мы 
р&еяолагаем на лесоэаготовках, 
сейчас совершенно недостаточно 
хеаодъвуютея. Веди бы мы рабо
тали чуть-чуть лучше, если бы 
мы работали по средним показа
телям работы наших стаханов
цев, мы могли бы вывезти но
36,6 млн кбм. ыехааязирован- 
хым способом, как вто вапланн- 
oosav _ за 1936 г., а около 50 
млн. кубометров, при помощи 
тех паровозов, тракторов, ма
ш а  н других механизмов, кото- 
рие дала вам н аш  тлжолая
яромышлеишеть.

Но сейчас эта механизмы не 
дают вам нужного эффекта, по
тому что людей, умею щах их 
иол■ остью использовать, у пае 
*) См. X стр.

недостаточно, условия работы у 
нас тяжелые и люди слабо ве
дут борьбу за эти механизмы, 
ответственности не чувствуют.

Я считаю совершенно нетер
пимым, когда наши лесозагото
вители, управляющие трестами, 
директора леспромхозов, на
чальники лесопунктов, работни• 
км тракторных баз допускают 
безответственность в деле ис
пользования механизмов в рабо
те на T6i участках, которые им 
поручены.

йа сегодняшний день у нас 
еще яяохо обстоит дело с рабо
той на лесозаготовках.

На 10 декабря годовой план 
но лесовывозке выполнен на 83 
нроц., а по вывозке механизма
ми— на 65 нроц. Особенно плохо 
план механизированной вывозки 
выполняется по трестам Новсиб- 
лее, Востсаблес, Ераслес, Еирлес 
я друг., трактора простаивают яз
ва плохой организации работы. В 
тресте Еирлес на Пдотбищенскей 
и Мурашинской дорогах трактора 
простаивают нз-за отсутствия 
подвезенной древесины к дороге. 
Такое же положение на Обход- 
свой дороге Горьлеса.

й такие случаи не единичны.
, Поэтому в решении Пленума 

ЦК, которое здесь предлагается 
по линии Наркомхеса, ставится 
сейчас как главнейшая задача- 
развитие стахановского движе
ния на лесозаготовках, в особен
ности на механизированных уча
стках, немедленное изжитие ан- 
тимеханизаторскйх настроений и 
усиление борьбы га полное не 
пользование механизмов.

Мы должны добиться лучшей 
работы, а этого добиться можно. 
Сейчас мы имеем гораздо лучшее 
положение с обеспечением нас 
механизмами. Если раньше гово
рили, что мы не можем много 
вывезти потому, что мало меха
низмов, то сейчае этого мы ска
зать не можем. Товарищ Орджо
никидзе может дать столько 
тракторов, сколько нужно, может 
дать столько паровозов, сколько 
нужно. Товарищи лесники, теперь 
все вависит от нас самих, от 
того, насколько мы добьемся луч
шего использования механизмов.

Я  думаю, что партийные ор 
г&ннзацнн, кровно заинтересо
ванные в этом деле, тоже долж
ны нам номочь. Я не могу ска
зать, что они нам не помогают. 
Взять, например, Север, Ленин
град, Увал, Белоруссию и т. д. 
— они нас вытаскивают. Я  не 
обижаюсь я не имею никакого 
права обижаться па них, но я 
думаю, что оня не ослабят по
мощи и в новых условня1 .

Я  буду добавиться, чтобы по
сылать механизмы на лесозаго
товки в достаточном количестве. 
Но наряду с этим я буду тре
бовать от своих лесозаготовите
лей лучшего использования мо 
хавизмов. Я  обращаюсь к пар 
тнйпым организациям, чюбы 
они мне оказали помощь, по 
смотрели, как эти люди работают, 
как они используют механизмы, 
которые будут освобождать кол
хозную рабочую силу для непо
средственной работы ее в сель
ском ховяйетве.

Товарищи, лесная промышлен
ность имеет сейчас все возмож
ности лучше выполнять програм 
му, больше дать продукции. Иы 
имеем много механизмов. Тов. 
Орджоникидзе в этом отношении 
нам оказал большую помощь. 
Мы имеем тракторов достаточное 
количество хорошего качества, 
по тов. Орджовикидэе во дал 
поковок для тракторных еаией 
я достаточном келнчястве, гам-

генераторы не изготовлены. Тут, 
тов. Орджоникидзе, придется ос
новательно нажать, потому что 
ва лесозаготовках надо работать 
не на бензине, а на древесном 
топливе. Мы сейчас имеем не
большой парк работающих газо
генераторных тракторов и авто
машин. За последнее время мы 
получили от НЕТП около ЮОгаво- 
генер? торных установок для трак
торов ЧТБ и 50 шт. газогенератор
ных автомобилий „ЗИС 5". Опыт 
работы таких машин показал, 
что на дровах работать можно. 
Взять, например, Загорскую базу 
под Москвой, на которой рабо
тало около 10 грузовиков. Я 
сам там был и видел, как они 
прекрасно работают: они везут 
почти столько же, сколько на 
жидком горючем. На Чслмохот 
ской тракторной базе Северного 
края в нервом квартале этого 
года газогенераторные трактора 
вывозили еа рейс до 90 кбм. 
древесины.

Сейчас с газогенераторами на
чинают уже работать на 8яиней 
возке. Для лесозаготовок это 
имеет огромнейшее значение, по
тому что в ряд районов совер
шенно невозможно доставить бен
зин. Наши базы находятся да
леко от железных дорог и от 
водных путей. Затем для бензи
на требуется большое количест
во тары. Есть решение ЦЕ к 
Совнаркома о производстве газо
генераторов в о внедрении их 
на лесозаготовках. Тов. Орджоня 
кидзе, надо обратить внимание на 
изготовление газогенераторов.

Орджоникидзе: Верно, вер
но,мы и бумажные мапхявк не даем

И О Л О Т О в :  Тов. Орджони
кидзе намекает на itf, чтобы не 
чересчур хвалили поставщиков, 
потому что не все хорошо у 
них, у поставщиков.

Лобов: Товарищ Молотов, я 
сейчас как раз ругаю постав
щиков еа газогенераторы. Я  ска
зал, что Наркомлее евокмн си
лами и средствами добился про
изводства газогенераторов. Я  
выписал из-за границы газоге
нераторы, упорно ими занимал
ся. Мы организовали две газоге
нераторные базы и имеем такие 
качественные показатели по га
зогенераторам, которые подтверж
дают возможность и необходи
мость постановки серийного про 
изводства газогенераторов для рай 
оновлесо8»готовок,длясельского хо 
звйствавдалеких местностях идля 
Наркомата обороны, т. Буденный! 

Буденный: Правильно.
Лобов: На Дальнем Востоке 

трактора вместо бензина смогут 
ходить на дровишкаг.

Орджоникидзе: Мы про
изводство их ноставим, но не 
на автомобильных заводах.

Лобов; Где хотите, тов. Орд
жоникидзе, это ваше дело, где 
h i  производить. Я добился реше
ния правительства по этому по 
воду с тем, чтобы нам начали 
выпускать автомобильные и трак
торные газогенераторы, но ни 
автомобильная, ни тракторная 
промышленность, тов, Орджони 
кидзе, не выиолияет этого ре
шения. Второй раз об этом го
ворю. Эго-—первое. Так что пе
рехваливать я вдесь не соби
раюсь. Второе —  относительно 
бумажного оборудования.

Орджоникидзе: Это пра
вильно.

Лобов: Взялись 8а зто дело, 
тов. Орджоникидзе уделял ему 
исключительное внимание Но 
дело новое я дело не вдет. I  
тут, видимо, тов. Орджоникидве, 
ве обойтись без постройки нового 
завода. Попытка изготовллть бу

мажные машины кооперативным 
способом не выходит так, как 
нам нужно. Пермский завод им. 
Молотова делал отливку для 
бумажных машин Марийского 
комбината месяц яля полтора, 
наделал брака и потом все бро
сил. Я доказал тов Орджоникид
зе и сейчас доказываю Централь
ному Комитету, чт« необходимо 
построить завод бумажного на 
шиностроения. В Америке, Гор 
манки и Англин бумажное ма
шиностроение имеет свои специ
альные заводы. Там конструк 
торские силы сосредоточены. Они 
дают кое какие заказы на смеж
ные заводы, не все же Америка 
и Германия имеют специальные 
заводы бумажного машиностро
ения. И нам надо построить та
кой завод. Выработка бумаги у 
нас но сравнению с нашими по
требностями пустяковая. В бли
жайшие годы потребуется боль
шое количество бумажных ма
шин. А это производство не про
стое, трудоемкое, требует боль
шого количества цветных метал
лов и специальных станков. По
этому я обращаюсь к тов. Орд
жоникидзе: нажми, чтобы было 
поставлено дело бумажного ма
шиностроения, и обеспечь наши 
лесозаготовки необходимым ин
вентарем и оборудованием для 
работы тракторов, обеспечь нас 
гусеничными прицепами н вся
ким другим оборудованием, вв- 
ковками для траКгорных саней н 
особенно лучковыми пилами и 
пилами со сложным зубом. Толь
ко благодаря отсутствию этого 
вида оборудования, которое очень 
легко можно сделать, наши трак
тора не дают того коэффзцяента 
использования их, который ну
жен. Е сли зимой еще есть на 
чем работать, есть тракторные 
сани, то для работы летом у нас 
к тракторам ничего нет. Поэтому 
летом трактора в большинстве 
случаев должны стоять. А это 
неправильно 0 том, какую про
изводительность дают лучковые 
пилы, л уже говорил. Эти луч 
новые пилы и пилы ее сложным 
зубом для лесозаготовок особенно 
необходимы. Мы вмеем чертежи 
и образцы американских прице
пов, которые ^применяются для 
работы летом, гусеяичных ароч
ных тележек, различного вида 
прицепов и т. д Тяжелая про
мышленность должна нам помочь 
в этом деле н обеспечить про
изводство этого оборудованая.

И по лесохимии. Тов. Орджо
никидзе, по лесохимии предстоит 
большое строительство гидролиз
ных заводов, заводов пластиче
с к и  масс, формалиновых заво
дов, суюперегонны1  я т. д. Мы 
в этом году довольно порядочное 
количество вложений намечаем в 
лесохимическую промышленность. 
Эта отрасль промышленности 
только начинает расти. У нас 
имеется только несколько заво
дов и они дают небельщоо ко
личество продукции— формалина, 
растворителей, уксусной кисло
ты и других лесохимических про 
дуктов. Из дерева можно вира 
батывать большое количество 
различного вида изделий, про
дуктов Я  уже не говорю о пла
стических массах ни отходов, 
изделия из которых очень развн 
ты иа границей, в виде посуды, 
в виде тары и т. д. Здесь так
же должно быть поставлено про 
езводство нового оборудования, 
ва которое есть заграничные 
обравцы. Но в этой области мы 
еще не пред'явллем к вам сколь 
ко-нибудь членораздельных тре
бований. В  части гидролизе ых 
заводов есть решин за правитель

3

ства о поставке оборудования. 
Мы дали спецификации, а ваши 
заводы аатяяули дело с постав
кой: ленинградские ваводы не 
дали автоклавы; ваводы Хим- 
маштреста .Большевик*, „Про
гресс® и другие до сих пор не 
сдали теплообменников, дозато
ров, ректификационных колбнн к 
друг. Денвиградскнй завод мог 
бы быть раньше пущен, если 
бы мы имели оборудование. Это в 
отношения Наркомтяжпроыа.

Но, товарищи лесники, вы не 
понимайте так, что вы амнистиро
ваны этим. Если Наркомтяж- 
пром нам не изготовил, то я ми 
сама не совсем еще в порядке. За 
нами есть очень много грехов. 
Мы своевременно не даем Нарком 
тяжпрому наших чрзбовинай и» 
зто оборудование. Когда тов. Сер
го дает распоряжение, мы самн 
не добиваемся его выполнения. 
Оа же не будет преподносить 
нам все в готовом виде, надо 
лесникам как следует подраться 
за получение этой продукция. 
А кроме того, надо использовать 
имеющееся оборудование.

Те ресурсы, которыми мы сей
час располагаем, эти ресурсы 
очень большие. Мы их не ис
пользуем. Я не могу сказать 
Центральному Комитету, что 
трактора, мотовозы, паровозы 
узкой и широкой колеи, бумаж
ные машины, варочные котлы 
и т. п. оборудование, что все 
это мы юрошо используем. Нет, 
этого мы свивать не можем. Нам 
ЦК партии и ^правительство дали 
большие капаталозлэжеиая. Мы 
и нынешнем году капиталовложе
ний имеем почти вдвое больше 
по сравнению е прошлым годом. 
Для всей промышленности ВЗНХ 
в 1925 26 году давали восемь
сот с небольшим миллионов руб. 
и это считалось большой суммой. А 
сейчас нам дают капиталовложе
ний только в лесную промышлен
ность на 1936 г, ‘900 млн. руб. 
Это большая сумма. Мы должны 
добиться того снижения себестоя- 
мости по строительству, которое 
установлено решением ЦК я СНЕ.

Я  уверен, что эгн большие 
средства будут обеспечеаы необ
ходимыми материальво-техниче* 
екями ресурсами. Надо нам хо* 
рошенько подраться за эго дело. 
1ов. Орджоникидзе нам помога
ет я, я уверен, еще поможет, 
хотя отдельные заводы НКГП 
плою еще справляются с произ
водством некоторых видов оборудо
вав я я для лесной промышленности.

Задача лесников— лучше рабо
тать, развивать стахановское 
движение, не ожидать, пока пар
тийные органвзацви згии стаха
новским движением займутся.

Директор вавода, начаяьник 
( цеха, директор левпромхова, та- 

ведующий лесным пунктом дол
жны считать, что развертывание 
стахановского движении— это их 
собственная работа. Оня должны 
отвечать за это, а партийные я 
профессиональные организации 
помогут им в этом деле. Хозяй
ственники несут всю ответствен
ность ва выполнение программы, 
а стахановское движение есть 
одян ив решающих методов н 
средств выполнения программы.

Я уверен, что под руковод
ством Ленинска Сталинского Цен
трального Комитета, под руковод
ством Товарища Сталина мы 
добьемся того, что лесная промы- 
шлоннвет» так же, как я другие 
отрасли нашей промышленности, 
план, намеченный на 1936 год, 
но только выоолнатно и пореви вея
нит (Продолжительные 
аплодисменты. Зал усгра 
ввает т. Лобову овации*



Партийная
хроника

13— 14 января проводятся 
районные семинары пропаган
дистов но изучению истории пар 
тии. Все пропагандисты осво
бождаются от работы сроком на 
один день. Семинары пропаган
дистов буду» работать яек'люча- 
теяьио над первоисточниками— 
нроиаведеняяма Ленина— Стали
на. Руководят семинарами секре 
тарь райкома партии тов. Чер
нецов н его заместитель тов. 
Низнв. • ® о

Подобраны и утверждены на 
бюро РК ВКЩб) агитационные 
коллективы заводов и новостро
ек района.

-то •  •  •
Проведены трехдневные курсы 

одиночек членов и кандидатов 
партии, а также пионервожатых 
района.

•  •  •
14 го января в клубе им. Ле

нина на Хромпике профессор 
тов. Астахов прочтет лекцаю по 
поводу 100 летия смерти Алек
сандра Сергеевича Пушкина.

25 тысяч рублей отпущено 
на ремонт н оборудование парт
кабинета на Тр-убстрое. В парт
кабинете будут: радио аудитория 
на 35 человек, читальный зал 
15— 20 человек, а также от
дельный кабинет н раздевалка. 
На литературу для парткабине
та аесггновано 15 тысяч руб 
лей. Парткабинет будет обстав
лен мягкой мебелью.

Н ВЫ ? КОМСОРГ 
"В Г0Р308ЕТЕ

В го января состоялось от 
Четно -яере гыборпое собрание
комсомольской организации го
родского совета. Кавалойь бы, 
что в такой передовой органи
зации комсомольцы должны бы 
ля показать пример дисциплини
рованности. активности ва сом 
ранив. Нужно было также ожи
дать и хорошего опыта проде
ланной воспитательной работы е 
молодежью.

На самом деле получилось 
наоборот. Собрание нрцшло зна
чительно хуже, чем в другВх 
организациях, где культурный и 
политический уровевь нRise. В 
отчете комсорга т. Прокопьева 
не было видно ни одного при
мера положительно! работы а 
организации йз 15 комсомоль
цев занимается фивку лкттрой
только одна Касаткина. За весь 
год не было организовано по 
одного культурного массового 
мероприятия. Значительная часть 
комсомольцев не учатся в полит
школе. Ве приходятся говорить 
уже о несоюзаой молодежи, ко
торая у Прокопьева совершенно 
выпада яз поля зрения.

Собрание пркзвадо работу ком 
copra неудовлетворительной. В  
состав бюро.,избраны'• Викулова, 
Прокопьева к РыбЕкна.Еомсоргом 
выбрана тов. Викулова.

9 января Ш6 г.
f  % Металл

П л ая  
(в г.*.). вы п . * о

Трубзавод
М артен  » рем он те
Г орячий 22 29*23

Х олодн ы й  20 10,02
Б и л ы м б а й

27 32,6
iO 14,0

Короткие сигналы
Задерживают заказы 

и зарплату
Новотрубный завод к заказам

Старотрубного относится напле
вательски. 25 ноября 1935 года 
была заказана фрезеровка зуба 
рейки к токарному станку. Этот 
заказ не выполнен я на сегодня.
1 Кроме того администрация Но
вотрубного завода при заказах 
работ старому заводу обещает 
уплатить деньги, как только ра 
бота будет окончена. Но полу
чается иначе. На Штосебанке 
рабочие ремонтного цеха старого 
вавода выполнили детали в срок, 
к 1 му декабря, а деньги в сумме 
1600 рублей до сего времени не 
получили.

Стахановцы: Г .  Н. Р ы б  
им и, Г а с и л о *  Ф  Н. 
К о н о в а л о в  С. И., 
Пономарев if., 

Х ;л д и н .

Два даютмесяца не 
расчет

В артели им. Свердлова затя
гиваются расчеты с рабочими по 
несколько месяцев.

Рабе чие, которые работали в 
октябре на обмолоте овса, до 
сего дня не получили расчета.

Г .

Вслед за письмом
Ф а к т ы , у к а за н н ы е  в „Л встж е

д ей ств* * *  604 п « л  заго л о вкам  
.Д о м к о м  п ь я н с т в у е т " , п о д твер 
д и л ась  п-:ли*стыо. Кастелянша 
абщ еж м тяя  т р а н с  ор-. ников Р . - 
гож н ева  с р або ты  с н я та .

На зл ь н к к  ю м . отд.
Тагиаьцев.

# .  *
Р а й р а б е с .о н  як. Л *  ток д е й с т 

вия* 506 от  14-XI-35 г. е заг- 
лаялсУш ;й „ Н е  «уастаую»- ьтввтет  
вен н о стн " , ео о б щ ает , что г акты , 
у к азан а  w e и за м е т к е , ПСДТВерДМ- 
ПйСЬ п олн остью . 3  вм агу  К ры - 
л о совского  я н гя в и в  а .4» 11 К о зл о 
во й  об‘я зл » н  с т р о г а н  вы говор .

*  *  *

П о д заго л о в к о м  „ З а н и м а е т с я г о в е н и  
ем* в  „Ам -т к е д е й с т в и я *  615 в ап е -  
ч а т ав л  за м ет к а , в к торой го во р и 
л о сь ,ч т  з а в .  отд. Н а р п и тд  Б и л и м б ая
а е  в ы п л ач и в ал  О аврулиаоЙ  ,,е м ы и  
го б<рллетенк>, требуя е в»е от
метки Нарпиг • Г ■- 6с-ртя. В  аа- 
сто 1 >ев вр ем я  Саврулив S деньги 
ВЫ)гЛ«ч«аы олиостью.

З а м . п р е д  сло за  
Н а р а о т  Стефанович,

*
Ф ак ты , у к ав а н н ы е  г зем етк  к 

„ Н е  зам еч аю т  б е зо б р а зе н *  ( о » м -  
щ ев а  и Л» -„фЗ газе ты  „П од ява- 
м евем  Л эр.пна'" от 2 2 -Х II 33 геда), 
я и д г а е р д н я и с ь  п о д в о е .г ю . Со- 
тр у д н я к я  столо  о й , зам еч ен  ые 
в б е зо б р а зя  г ,  см е в - ■ * П евар  
Л укьвЗО в с |  а  боты  с е е т  а  п р и в
л ек а ет с я  к  су д еб н о й  ..твететвевш  - 
сти .

З а м . г р е ; .  со ю за  Н в р п и т
Стеф «моеич.

РАДОСТНЫЙ в е ч е р
*,П0Д ЗНАМЕНЕМ ЛЕНИНА"

9 го января в образцовой школе г. Первоуральска была 
организована новогодняя елка. Для едки шефы выделили 800 
рублей, горсовет 800 рублей н комсод 200 рублей.

На елку собрались все ученики школы. Были приглашены 
родители к дети дошкольники. Всего участвовало на елке до 300 
человек. Всо оделись по праздничному, были жизнерадостны и 
веселы.

t Елку украсили хлопушками, пряниками, конфектами, дет
скими игрушками, позолоченными орехами, звездочками, электри
чеством гврляндами. Ребята не отходили от елки, осматривали 
ее со всех сторон.

Зав. школой т. Обогнана Т. И. поздравила ребят е но
вым годом. Потом они встали в круг и пела . песни, играли в 
„утро", танцевали под струнный оркестр.

Струнный кружок, ограннзовазный из школьников, испол
нил ряд популярных песен н плясок. Были отдельные выступле
ния ребят. Люся Чернецова, Валя Ананьина н Лкда Зорина пели 
песенку «Чапаев», Чирков Вадик рассказал стихотворение «Кот 
и лодырь", Роза Селина рассказала стихотворение „Копенок'.

После игр, танцев и песен ребятам показали выступление 
кукольного театра.

По окончании выступления кукольного театра все пошли в 
1 й класс, где в бумажных пакетах было приготовлено угоще
ние и подарка. .

С сожалением, что вечер пролетел быстро, расходились к 
этот день ребята но свойм домам.

З А  РУ БЕЖ О М

Англо-французские военные переговоры
’ ' "  * передвижения английских я фран-Происходгвшио между Англи

ей и Францией переговоры о воен
ном сотрудничестве, по сведени
ям из ряда иностранных газет, 
правели к выработке широкого 
плана по взаимной помощи не 
только на суше, но и на море 
и в воздухе.

Ангдо французское военное со 
трудшачество предусматривается 
не юл; ко против Италии в слу
чае нападения итальянского фло
та на английский в Средизем
ном море, но и против Герма
ния.

Многие иностранные газеты, в 
тем числе ряд крупных англий
ских, оТмечают, что проводящие
ся в настоящее время крупные

цузских военных морских сил ва 
Средиземном море непосредствен
но связаны с военными перего
ворами между Англе ей и Фран
цией и являются их первым ре
зультатом.

При этом; особенно подчерки
вается, что Англия и Франция 
сосредоточивают на Средиземном 
море большие военно-морские си' 
лы, как раз в третьей неделе 
января, когда Лига ьацяй вновь 
будет обсуждать итало-абиссян- 
ский вопрос. Отмечается также, 
что английская и французская 
эскадры на Средиземном море 
находятся близко друг от друга.

ш нм есйином я воина
Маршал Бадбльв, командующий 

итальянскими войсками в воеточ 
„ной Африке, поставил новое На
ступление на абиссинцев в зави 
сим ость от посылка в его рае по 
ряжоние Иовах крупных нодкреи- 
яеннй войск.

Над Аддис-Абебой пронесся 
сильный ураган и ливень. Вслед 
стеке дождей уровень рек под
нялся. Дождями размыты дорог'н* »̂*1**-7ьянцам 
один *.,'patra за сутки ярощед 
только э километров. Если дож

ди *е прекратятся, то военные 
операций на Севере возможно при
остановятся,

6 го января итальянские са
молеты разбрасывали на север- 
«ом фронте листовка на тузйм 
ном языке аи хари, призывающие 
к восстанию против абиссинского 
правительства. Итальянские ли
стовка не производят нужного 

впечатления на ве
селение.

(ТАСС),

З а б а с т о в к а  т р а м в а й щ и к о в  во Ф р а к ц и и
Во Ф ,  а в у к в  аа аотовалм ра

бочие трамвая трех расположи ч- 
йЫ 1  ае близости друг от Ы^Дга 
городов- ..!и ля, Р у б »  и Горкувва.

Бастую щ ие борются против еяи- 
же! ИЯ зарплаты на К проц. » 
результате ч| „ввы чайвы х де ро- 
тов.

15 ЗАГРАНИЧНЫХ ПУТЕШЕСI ВИЙ

Т р у бы
Кирова

Динас
Д о б . в в .
Фор.
Вне.

Огнеупоры

133,09 
60,1!

12!1,7 
140,0

416,7
211,3
187,6

37,43
248,7
147,5

В проводящейся е 1-го янва
ря ко 1-е апреля 1936 года 
10 8 лотерее Оеоаввахима будет 
разыграно 383 255 выигрышей 
на общую сумму 7,5 млн. руб
лей, Сдоимбсть выигрышей от 
8 до 7500 рублей.

В числе выигрышей 15 загра
ничных путешествий сроком т  
1 месяц, 15 автомобилей, 15 
мотоциклов, 150 путешествий по 
СССР, 300 экскурсий в один из 
крупных городов Союза, 75 пла
неров, 75 путевок в дома отды 
ха, 285 патефонов, 405 велоси- 
оед-1и, 450 фотоаппаратов, 1500 
малокалиберных винтовок, 900 
охотничьих ружей и т. д. Ро
зыгрыш состоится в течение ан- 
редя— мая 1936 года

Сейчас в llrp еэуральскв пр- тз 
водится продажа бинтов этой 
дотер та. Б ер*'J ра зьс к  a t л ото • 
ройный комитет я городской со
йот ОсоавИахДма выдел-лр ряд 
прам мй ья. успешную реали
зацию билетов лотереи. Зав< д« 
екий комитет Отвиахямз, хоря- 
шо распространивший билеты, 
ПОЛу'ШТ ПЫ1-фОН, !Н'рВЙЧНЯ.« 
органнация Аэнахнма,— мелко
калиберную винтовку. 200 штук 
патронов и противогаз. Дал ан- 
дмзидуадьного премирования вы* 
делен» 3 премии по 50 рублей 
и 2 летних костюма Осоавэахя- 
ма.

Некоторые авиахимовсме ер* 
ганизациа уже расарсстранили 
билетов лотереи знйчи гел -по.

больше, "ом рч.-считывал лотерей* 
ный комитет Таи, председатель 
первичной аргаааэацш Ааицхи 
ма-в издатель -тве газета „Под 
знаменем Лениа»*1 тев Стаду- 
хин а первый же день охватил 
подпиской на билеты всех со
трудников редакция « типогра
фия, которые приобрели билетов 
на сумму, вдвое превышающую 
ту, которую заметил городской 
лотерее гый комитет. Хорошо 
также проходит реализация бч 
дето» на трубстроеаском воен
но-учебном пункте. Каждый 
боец приобрел лотерейные билеты • 
Ряд допрваь чвикив орнобрел их 
на 40 рублей каждый.

Томилов.

По району  
ПЕРВЫЕ ЕЛКИ В. ШКОЛАХ
9-го января в школах Перво

уральска было проведено б ново
годних елок. Особенно херошо 
вечера прешли в средней школа 
Хромпика и на Трубзаводе. Яа 
Хромпике участвовало на вечер* 
около 1000детей.Одетая „Дедом- 
морозом" Оля Клавдиева разда
вала школьникам пакеты е» 
всевозможными подарка мя. В д., 
устройство вечера завод отпу
стил 5 тысяч рублей. f

На Трубзаводе на 500 школь
ников завод выделил четыре ты
сячи рублей.

Вчера проведено еще 12 
елок. Из вих две на ТрубстровР 
две на Динасе, две в йилвк- 
бае и т, д.

НАЦИОНАЛЬНЫЙ к о н ц е р т
Н а  террит о р я в го р о д я  п р о ж и 

в а е т  2 4  семейства ц ы г а я  е в р в о а  
и  р у м ы н  -  л у д н л ьщ як о * . О н и  ор  
ган н я о вал и  хорокой  и м узы каль
н ы й  к р у ж к а . Среди „артистов** 
1-м ею тс я  6 ти  л етн я я  д ево чки  к  
8-м я  л етн и й  м а л ь ч и к - замечатель
н ы е п л я с у н ы . В ч е р а  он и  посети
ли р а й п р о ф с о в - 'т . Р е б я т а м  о к а з а 
н а  пом ощ ь в г р и о б р е т е я и я  м у зы 
к ал ьн ы  i  и н стр у м ен то в . Д л я  н и  
лу л и ла  гармонь, . итару , бал ал ай к у .

Сегодня вечерей» они даду-а пер» , 
вый национальный кояд ер ?; раба-> 
«им титано-магнеМтвого рудч^ " 
Концерт состоится ва Труб,-^»,»» 
s етоловой.

ВЕЧЕР СТАХАНОВЦЕВ
Сегодня, в д е н ь  ударника, на.: 

Х р о м н н ко во и  за в о д е , в клубе им, 
Левина ароводигся вечер стаха-- 
аог ев.

Н а  зечере • нтэгат работы за 
вода за  1936 год к е дальвейшн* 
задачах в связи со стахановским, 
движе! Нем сделает декла i дирек
тор зано.-а тов. Ивачов.

Пос ■ е доклада стахановцы заво 
да ч- о слушаю- концерт, устраива
емый '-ртистами Свердловско»: 
музкомедив.

ЗАВТРА НА ГОР ДОКОМ
КАТКЕ

Завтра с, 12 часов дня. на 
катке » Соцгородке Труг -~оя 
состоится хоккейный матч между
женскими Еомапдами Первоураль
ска (первая сборная) и Сверд
ловска (команда Делового клуба). 
Нужно сказать, что женская хок-
койвяя команда организована г 
Первоуральска виервые.' %

Кроме того, у катка лыжная 
команда города с одной нз силь
нейших команд области д.рут 
старт пробегу на лыжах.

С Т А Х А Ш Е Ц  КАУИ08 ЕДЕГ 
.8 . КйОЛОЗОДСН

Ст-ахаяоиец газо генераторной 
станц«н Динасового аавода Йау- 
ноз Герасим Иванович за хоро
шие показатели в овладения -ста 
хановск.шй методам;; труда ди- 
рекя*ей зазода .-ремэрозап пу
тевкой на курорт в Бмсловодск,.

В О Т РЕШ Ь  ГЕРОИЧЕСКИХ
.. ЛЫЖНИКОВ

Команда ,ш-.ааиков Хромпика^ 
совершающая пробег Полевсвое— 
Москва, прошла Базааь, Пробег 
проходит успёйшо. После jiuxe 
и. медосмотра в Казани, лывня- 
ки вышли в Москву,

Для нстречя участвкхоз пере- 
-хода в Москву ' выезжают 
представители заводская органи
заций Хромпика.

Редактор Б. ГРЯЗНЫХ.
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